

CINE Doris Day, icono de la edad dorada de Hollywood, muere a los 97 años **P31**



EMPLEO Descontrol en el primer día de registro horario en las empresas **P40 y 41**

El PSOE pacta una Mesa del Congreso sin Vox ni ERC

Los socialistas deciden con Podemos un reparto del órgano en el que están también PP y Ciudadanos

A. DÍEZ / A. MARCOS, Madrid
Los cuatro grandes partidos se repartirán los puestos de la Mesa del Congreso, en la que no estarán los independentistas catalanes ni tampoco Vox. Así se ha

acordado en las conversaciones del PSOE con Unidas Podemos, negociación que ha sido asumida por PP y Ciudadanos. De acuerdo con el pacto, los socialistas tendrían tres puestos, y los otros tres partidos, dos cada uno. Las fuerzas de izquierda tendrían la mayoría, pero también podría alcanzarla el PSOE con Ciudadanos. Podemos aseguró, en todo caso, que el acuerdo para la Mesa del Congreso no tiene relación con las negociaciones para la reelección de Sánchez como presidente.

La composición de la Mesa está prácticamente cerrada, salvo imprevistos. En la legislatura anterior, la ventaja de 5 puestos contra 4 era para PP y Ciudadanos, lo que bloqueó la tramitación de distintos proyectos legislativos después de la moción de censura que dio el Gobierno a Pedro Sánchez.

El presidente en funciones mantiene su posición inicial, es decir, su negativa a ofrecer una plaza en la Mesa a ERC o a Junts per Catalunya a cambio de que faciliten su investidura.

Las Mesas del Congreso y el Senado se constituirán el próximo día 21. **PÁGINA 16**

Baleares y Sevilla, el voto bajo la presión del turismo

L. BOHÓRQUEZ / E. SAIZ
Palma / Sevilla

26m La presión del turismo se somete a debate en la campaña electoral de la comunidad de Baleares y de la ciudad de Sevilla. La gestión de los flujos turísticos, en niveles récord, y su impacto en los precios de la vivienda son asuntos delicados en las islas. La capital andaluza, por su parte, busca definir un modelo de ciudad que conjugue su riqueza patrimonial con nuevas líneas de crecimiento. **PÁGINAS 20 y 21**

ELECCIONES EUROPEAS

La nueva legislatura será clave para acercar los Balcanes a la UE

La pieza que no encaja en el puzle europeo

BERNARDO DE MIGUEL, Bruselas
Dos décadas después de las guerras de Yugoslavia, los países balcánicos viven en un precario equilibrio político, económico y social mientras siguen pendientes de un posible ingreso en la UE que puede tardar años en llegar. **PÁGINA 4**



El barco noruego MV Andrea Victory, tras el incidente, visto desde el puerto emiratí de Fujairah. / ALI HAIDER (EFE)

Los sabotajes en Ormuz abren un nuevo frente internacional

Arabia Saudí denuncia ataques a sus petroleros en plena tensión con Irán. China responde a la guerra comercial con Estados Unidos

Á. ESPINOSA / M. VIDAL LIY / S. POZZI
Dubái / Pekín / Nueva York

La tensión internacional se eleva en distintos frentes, en una dinámica global de consecuencias difíciles de medir. Arabia Saudí denunció un ataque contra dos petroleros con su bandera cerca del estrecho de Ormuz, la salida marítima del golfo Pérsico. Según Emiratos Árabes, el sabotaje afectó a otros dos barcos comerciales, uno de ellos noruego. El incidente llega en un momento de máxima tensión entre Riad y sus alia-

dos, con apoyo de EE UU por un lado e Irán por el otro. El ataque provocó un "daño significativo" a la estructura de los barcos.

El otro factor desestabilizador era ayer un nuevo episodio de la guerra comercial entre EE UU y

Una fragata española abandona la misión con EE UU en el golfo Pérsico

China. Pekín anunció un aumento de aranceles del 10% al 25% sobre productos norteamericanos por valor de 60.000 millones de dólares, como represalia a idéntica alza en EE UU a productos chinos por valor de 200.000 millones. China "nunca se rendirá a la presión externa", dijo el Ministerio de Exteriores. El conflicto, que puede frenar la economía global, llevó los nervios a los mercados. Wall Street sufrió una fuerte caída, de más del 2%, en su sesión de ayer. **PÁGINAS 2 y 3**



Un cardenal desafía a la industria eléctrica y devuelve la luz a una casa okupada en Roma

Un Robin Hood en el Vaticano

DANIEL VERDÚ, Roma
El cardenal polaco Konrad Krajewski desafió el pasado fin de semana a la industria eléctrica al devolver la luz a un edificio okupado en Roma donde vivían 450 personas, entre ellas un centenar de niños. Krajewski, electricista en su juventud y bautizado por los medios italianos co-

mo El Robin Hood del Papa, entró de noche en el inmueble, rompió el precinto impuesto por la compañía y restableció la corriente, embargada desde hacía una semana. El ministro del Interior italiano, Matteo Salvini, le emplazó a pagar los recibos atrasados, que según él ascienden a 300.000 euros. **PÁGINA 10**